

1 Visite officielle au Japon

Depuis le début des relations diplomatiques entre les deux pays en 1960, beaucoup de diplomates et diverses personnalités des deux parties ont visité mutuellement le Japon et le Bénin. De l'époque du Président Mathieu KEREKOU à ce jour, les dirigeants béninois participent aux différents travaux et au suivi de la TICAD ; les diplomates et nos autorités respectives à divers niveaux se sont évertués à consolider une relation réciproquement bénéfique à nos deux peuples. Plus récemment encore, Monsieur Minoru KIUCHI, ancien Ministre Délégué auprès du Ministre des Affaires étrangères du Japon a visité le Bénin lors de l'investiture de S.E.M. Patrice TALON en avril 2016 ; une délégation de 3 sénateurs japonais a également effectué une mission au Bénin, en janvier 2018. Sous ces meilleurs auspices des relations bénino-japonaises, S.E.M. Aurélien AGBENONCI, Ministre des Affaires étrangères et de la Coopération, a effectué une visite au Japon du 18 au 21 juin 2018, à la tête d'une délégation dont S.E.M. Romuald WADAGNI, Ministre de l'Economie et des Finances. Ses échanges avec son homologue japonais, S.E.M. Taro KONO et différents acteurs de plusieurs secteurs ont porté sur les domaines prioritaires de renforcement des relations bilatérales entre le Japon et le Bénin.